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FUNDO DE APOSENTADORIA E PENSOES DOS
SHRVIDORES MUNICIPAIS DE SA0 SEBASTIAO

(Crindo pela Lei n° 867®2)

Ata de Reuni5o 0rdinaria do Conselho de Administrac5o do   Fundo de
Aposentadoria  e   Pens6es  dos  Servidores   Municipais  -   F.A.P.S.   aos
dezoito dias do mss de julho de dois nil e urn.

Data=  18/07/2001
Local: Sala de reunites do FAPS -10:15h
Presentes:  Sr.  Jos€  Inacio  Homem de  Bittencourt,  Presidente  do  Conselho,  Sr.  Ubirajara  do
Nascimento,  Sr.  Francisco  Ferreira  Bonfim,  Sr.  Marco Aufelio  Leopoldino,  Sr.  Jos6 Christina  de
Abreu - Conselheiros e Sr. C16vis Roberto Santos de Oliveira - Diretor Financeiro do FAPS.

AesLlntos:
•    Antecipando  a  abertura  dos  trabalhos  nesta  data,  foi  lida  a  ata  da  reuni5o  anterior  em

22/06/2001 tendo sido aprovada e assinada pelos presentes.
•    Preliminarmente foi  entregue aos presentes a  pauta contendo. a ordem  do  dia,  bern coma

r`'     relagao  dos  expedientes  recebidos  e  encaminhados  pelo  FAPS.  0  Sr.  Presidente  solicitou
que fossem lidos, colocando o conteddo dos mesmos a disposic5o do Conselho para analise
e esclarecjmento de possiveis dtlvidas.
0  Conselheiro  Marco  Aurfelio  Lcopoldino  solicita  que  seja  encaminhada  nova  consulta  a
SAJUR   devido   problemas   enfrentados   pelos   beneficj5rios   pensjonistas   para   consegujr
Assistencia  Judici5ria  gratuifa  para  obtenc5o  de  Alvafa  Judicial  que  segundo  a  SAIUR  6
necess6rio para recebimento de pensao de menores.
Processo   no   40.526/99   -   Indicacao   de   Aposentadorja   por   Invalidez   Permanente   -
Interessada: Geruza L5zara da Silva -Deferido por unanimidade.
Processo no 45.483/01 -Solicita¢o de Aposentadoria por ldade Proporcional ao Tempo de
Servi¢o -Interessada: Benedita Ramos -Deferido par unanimidade.
Foi  apresentado  ao  Conselho  a   Prestacao  de  Contas  do  condoml'nio  onde  encontra-se
insfalada a sala do FAPS.

•    0 Conselheiro Francisco Ferreira  Bonfim  indagou sobre a situacao dos atrasos da Prefeitura
Municipal  de  S6o  Sebastiao.  0  Sr.   Presidente  esclareceu   que  este  acerto  depende  de

n      ::#an°cacj95mfo?eE§Fv:.das.r.  Prefe!t°  que ja  foi  solicitada  o  agendamento,  pofem  a  devida
•    Com  rela9ao  a  possibilidade  de  efetivac5o  de  devolug5o  de  contribui¢5es  realizadas  em

favor do  FAPS  a  seus  participantes  e  patrocinadores,  o  Sr.  Presidente  explicou  que  existe
intencao da Administracao concretizar tal fato, poiem dependem de imposic6es juridicas.

•    0 Conselheiro Marco Aurelio Leopoldino  levantou a  possibilidade de iniciar nova  negociac5o
para acerto  das pendencias da  PMSS junto ao  FAPS,  principalmente com  relag5o a juntada
das contribui¢6es patronais em atraso na Renegociacao dos empfestimos.

Nada  mais  tendo  sido  tratado,  foi  determinado  a  mim,  Ma
nomeado,  que  lavrasse  a  presente  ata,   que  vaj   por  mi
Conselho.
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